Erdäpfel selber klauben!

am Samstag, den 24.09. von 9-12 Uhr (bei trockener Witterung) in Osing bei Laufen (Ersatztermin: Samstag, 1. Oktober von 9-12 Uhr).



Foto: Peter Forster

Wer gute Biokartoffeln frisch vom Feld zu schätzen weiß, der ist herzlich eingeladen, sich diese im Rahmen der Bayerischen Bioerlebnistage am 24.09. in Laufen selbst zusammen zu klauben.

Veranstalter ist Landwirtschaftsmeister Peter Forster vom Bio-Naturlandbetrieb Justizvollzugsanstalt Laufen-Lebenau.

Wegbeschreibung zum Feld in Osing bei Laufen:

von Laufen kommend ca. 1 km nach Laufen rechts abbiegen in Richtung Osing, dann ca. 1 km durch den Wald, vor dem Bauernhof links abbiegen und dann ist das Feld schon zu sehen. Die Anfahrt wird beschildert.

Ablauf:

Sie kaufen von uns Erdäpfelsäcke, die Sie selbst befüllen können. Wir roden die Erdäpfel aus der Erde und stellen für Sie Sammelkörbe zur Verfügung. Viel Spaß beim Sammeln! Wir haben wie jedes Jahr die Sorte Agria angebaut. Agria ist vorwiegend festkochend. Viele treue Kunden von jung bis alt sind begeistert von den Erdäpfeln und von der Veranstaltung.

Rückfragen bitte unter Tel. 0162 24 22 525.

Peter Forster

<u>www.bioerlebnistage.de</u> <u>www.oekomodellregionen.bayern</u>